
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

Indicação nº 4395/2023

Requeiro informações a respeito da grande 
quantidade de bancos de concreto 
instalados na calçada do Distrito de Bueno 
de Andrada com propagandas pagas. 

A vereadora Fabi Virgílio, que esta subscreve, vem, respeitosamente, requerer 

informações a respeito dos bancos de concreto instalados na calçada do Distrito de Bueno 

de Andrada, de frente para rua dos comércios do local.

Em visita ao Distrito no dia 25 de agosto de 2023, me deparei com cerca de 50 

bancos de concreto instalados no passeio público, um ao lado do outro, inclusive em meio às 

raízes de uma árvore.

Chama a atenção o fato de que muitos deles são novos, foram recém-

instalados e quase todos têm propaganda de empresas, como mostram as fotos abaixo. 

Os moradores não sabem explicar a procedência dos bancos.

Sendo assim, requeiro as seguintes informações:

1) Quem está instalando estes bancos?

2) Quem autoriza a instalação dos bancos?

3) Qual o padrão para a instalação dos bancos no local?

4) Esta propaganda nos bancos é paga? Se sim, para quem é paga? Quem 

coloca o preço? E para onde vai este recurso das propagandas?

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, reiteramos nossos 

votos de estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 28 de agosto de 2023.

FABI VIRGÍLIO
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